



Ambulante Intensivpflege

Für Menschen mit Hilfebedarf
beim Atmen

Wohnen wie zu Hause

Auf Augenhöhe mit Ärzten, Pflegekräften,
Therapeuten

IPT INTENSIV
PFLEGE
TEAM



Ein Team – auf Augenhöhe

Einer der wichtigsten Erfolgsfaktoren für eine gelungene Hilfe für Menschen mit intensivem Pflegebedarf ist die enge Verzahnung der Arbeit von Ärzten, Therapeuten und dem pflegerischen Team.

Die in der IPT beteiligten Ärzte, Therapeuten und Pflegekräfte arbeiten bewusst auf Augenhöhe zusammen. Dies ist wichtig, um sicherzustellen, dass alles, was wir tun und können, koordiniert und zielgerichtet ankommt und wirksam wird.

Neben allen grund- und behandlungs- sowie beatmungspflegerischen Leistungen werden in Zusammenarbeit mit den behandelnden Ärzten Port-Punktionen, ambulante Infusionstherapie oder aufwendige Verbandswechsel nach den neuesten pflegewissenschaftlichen Erkenntnissen durchgeführt.

Gemeinsam mit Physio- und Ergotherapeuten sowie Logopäden und den kooperierenden Ärzten der IPT wird die Lebensqualität so weit wie möglich erhalten oder sogar verbessert.

Trau dich!

Gepflegt und lebendig Wohnen

In unseren WGs haben die Menschen mit Hilfebedarf beim Atmen die Möglichkeit, zusammen mit anderen ihren Lebensmittelpunkt zu gestalten.

Die IPT betreut die Bewohner individuell und um die Uhr und steht bei allen Fragen der täglichen Lebensgestaltung zur Verfügung.

Voll das Leben: In unserer Wohngemeinschaften

Mitten in der Sanderau liegt unsere WG in Würzburg. Die Wohnung mit rund 300 Quadratmetern bietet für sieben Bewohner ein neues Zuhause.

Mit einer WG in Schweinfurt bieten wir Menschen im Nordosten Unterfrankens ein Zuhause mitten im Leben. Hier gibt es auf 360 Quadratmetern acht individuell geschnittene Zimmer für Intensivpflegebedürftige.

Wir investieren sehr viel Zeit und Gedanken in die Gestaltung unserer Wohngemeinschaften. Kommen Sie doch vorbei und schauen Sie rein – wir sind gespannt, was Sie sagen.





Sind Sie bereit „alte Zöpfe“ abzuschneiden?

IPT als Arbeitgeber

Wir bieten ein optimales Berufsumfeld für Pflegekräfte. Kein lästiger Papierkram, sondern „Pflege 2.0“. Die optimale Versorgung unserer Klienten funktioniert nur, wenn Pflegekräfte, Ärzte und Therapeuten auf Augenhöhe miteinander reden.

Möchten Sie mehr Zeit für die Pflege?

Unsere Dokumentation ist auf der neuen Strukturierten Informationssammlung (SIS) aufgebaut und papierlos, was den Alltag ganz erheblich erleichtert sowie Übertragungs- und Entzifferungsfehler vermindert.

Haben Sie sich schon immer gedacht, da läuft etwas schief und ich kann es nicht ändern?

Einen Missstand zu sehen und nichts zu machen, ist mindestens genauso schlimm, wie den Missstand nicht zu erkennen. Helfen Sie mit, Ihren und unseren Arbeitsalltag so angenehm wie möglich zu gestalten.



Die mit den Ärzten

Profis nach vorn!

Der größte Gesellschafter der IPT ist die Ärztenetzwerk Mainfranken eG. Somit ist es uns gelungen, über 40 Haus- und Fachärzte aus der Region Mainfranken strukturell in unserem Pflegedienst zu integrieren.

Unterstützt wird unser Ärzteteam bei Bedarf durch Physio-, Ergo- und Musiktherapeuten, Logopäden, Ernährungsberater und gegebenenfalls auch den Therapiehund „Socke“.

Interdisziplinäre Führungsschulungen stellen sicher, dass wir ein gemeinsames Verständnis für die Arbeit haben und dieses auch wirksam umsetzen.

Wir sind angetreten, um einfach gute Arbeit zu machen. Wir merken im Augenblick jeden Tag, dass es Sinn macht, interdisziplinär auf einer Ebene zusammenzuarbeiten, eine stabile Bodenhaftung zu behalten und uns trotzdem konsequent täglich zu fragen, ob es nicht noch ein wenig besser geht. Finden Sie heraus, ob uns das gelingt!

Vielfaltspfleger

Haben Sie Fragen oder
interessieren sich für eine Karriere bei der IPT?
Wir sind gerne für Sie da:

IPT – Intensivpflegeteam GmbH

Traubengasse 15

97072 Würzburg

Tel.: 09 31 | 20 555 18

Fax: 09 31 | 20 555 25

hallo@ipt-intensivpflege.de

www.ipt-intensivpflege.de